

SOCIÉTÉ FRANCO-ANNAMITE, à Đông-Trang, près Nhatrang (Khanh-hoa)

François d'Aviau de Piolant

Né le 19 mars 1876 à Saumur (Maine-et-Loire)
Fondateur avec Le-Ba-Cu de la Société franco-annamite (rizières dans la région de Nhatrang).
Vend sa concession à M. Vernet et entre le 1^{er} janvier 1911 dans l'administration indochinoise comme inspecteur de 2^e classe de la Garde indigène à Ban-Mé-Thuot.
Chevalier de la Légion d'honneur du 20 mai 1916 (min. de la Guerre).
Décédé le 3 mai 1949 à Juan-les-Pins.
Père de Jean d'Aviau de Piolant, inspecteur du service forestier, marié en janvier 1944 à Saïgon à la fille du Dr Biaille de Langibaudière, ancien maire de cette ville.

Nhatrang (Khanh-hoa)
(*Annuaire général de l'Indochine française*, 1908, p. 500)

La concession accordée à M. de Piolant, à titre provisoire, est aujourd'hui totalement mise en culture. Pour cette exploitation, M. de Piolant est associé avec M. Le-Ba-Cu sous la raison : Société franco-annamite.

Liste des électeurs de la Chambre mixte de commerce et d'agriculture
de l'Annam pour l'année 1908
(*Annuaire général de l'Indochine française*, 1908, p. 504-507)

Nhatrang

| | NOMS ET PRÉNOMS | PROFESSIONS | DOMICILE |
|-----|---|--------------------------------|----------|
| 176 | Piolant d'Aviau, Marie-François-Joseph de | Industriel | Nhatrang |
| 218 | Zablocky, Jean | Comptable Soc. franco-annamite | Nhatrang |

Liste des électeurs de la Chambre mixte de commerce et d'agriculture
de l'Annam pour l'année 1909-1910
(*Annuaire général de l'Indochine française*, 1910, p 463-465)

Nhatrang

| | NOMS ET PRÉNOMS | PROFESSIONS |
|----|--|-----------------------------|
| 7 | Ducroux | Employé de M de Piolant. |
| 12 | Gatille (Émile-Célestin) | Employé chez M. de Piolant. |
| 20 | Piolant (d'Aviau-Marie-François-Joseph de) | Industriel. |

Liste des électeurs de la Chambre mixte de commerce et d'agriculture
de l'Annam pour l'année 1911-1912
(*Annuaire général de l'Indochine française*, 1911, p 441)

Nhatrang
12 Gatille (Émile-Célestin), employé chez M. de Piolant.

Ministère des colonies,
Indochine
Situation générale de la colonie pendant l'année 1912, p. 32

Les plantations de la province de Khanh-hoa sont prospères. ... Sur l'ancienne concession de Piolant, rachetée par M. Vernet [de Đông-trang], la culture du riz est abandonnée et remplacée petit à petit par celle de l'hévéa. 25 hectares sont déjà plantés. Le nouveau concessionnaire se propose de ne faire que le riz nécessaire à la nourriture de ses ouvriers et destine tout le reste du terrain à l'hévéa malgré les inconvénients que peut présenter ce système de monoculture.
